

NOUVELLE CONSOLE LG SV360

Soumis par robocop
08-03-2005

Nouvel hybride console/téléphone avec le LGSV360 qui sera équipé d'une puce ATI accélérateur graphique (Imageon 2300) capable d'afficher 1 million de polygones /seconde et disposera d'un API OpenGL. Soit 3 fois plus puissant qu'une Playstation 1 de Sony ! Le LG SV360 (ou sous un autre nom le Cyon360) a tout pour plaire : appareil photo numérique 1.3 million de pixels, écran de 320x240 points d'une taille de 2,2 pouces disposé à l'horizontale. Le graphisme est plus fin que sur une GBA et le son est de bonne qualité. Que penser de ce mélange de téléphone et de console ? La Ngage n'a pas réussi totalement à conquérir le marché, cette console y arrivera t'elle ? La puissance ne fait pas tout, un gadget permet à cet engin hybride de se distinguer car il possède un détecteur de mouvement qui permet d'avoir des sensations de jeux différentes. Les consoles portables actuelles ont décidément la manie de l'innovation: GPS pour la Gizmondo ou DS avec wifi, tactile, etc... Pour les curieux ce téléphone/console n'est disponible qu'en Corée, pays de ma future bien-aimée la console GP32 BLU !